

西方小だより

にこにこ
しなやかに考え
がまん強く
たくましい子ども



令和5年12月13日(水) 7号

学芸会

11月18日(土)の学芸会には、多くの保護者や地域の方に来ていただき、ありがとうございました。【協力!笑顔満開 学芸会】のスローガンのもと、各学年の劇、3~5年の合唱・合奏を見ていただきました。今年は、プログラムの順番を学年順にしました。舞台上上がるだけで伝わる低学年ならではの可愛さ、微笑ましさから学年が上がるに従い、演技や内容に深みが増し、見る人に笑顔や感動を与える素晴らしい舞台を見せてくれました。特に6年生の「泣かせます!」という触れ込みの【走れメロス】のクライマックスでは、ハンカチで目元を押さえた保護者も多いのではないのでしょうか。一つの目的に向け協力して取り組み、同じ時間を共に過ごすことで、児童たちは様々なことを共有し、他人の良いところ、自分の良いところに気づく機会になります。クラスの一体感がぐっと増した学芸会でした。



校外学習

11月30日(木)3年生が新見消防署に見学に行きました。市内循環バス【らくるっと】に乗りました。初めて乗る児童も多く、利用の仕方も学習しました。消防署では、消防署の仕事について、実際の現場での映像も交えて説明して頂きました。その後、消防車両、救急車両の見学や、装備品の使い方、放水体験もさせていただきました。



1時間半ほどの見学でしたが、その間に緊急通報が3回あり、実際に救急車が出勤しました。児童から見学の間終始「すごい!」「かっこいい!」などの声が上がっていました。3年生なりに仕事の大変さと共に、命を守る仕事の尊さも感じていたように思います。様々な要因があると思いますが、このところ消防士を志す若者の数が減っているそうです。話の中で「将来消防士になりたい人」と聞かれたときに、何人かの児童は勢いよく手を挙げていました。見学を快く引き受けてくださった新見消防署の皆さんありがとうございました。



クリーン作戦

11月24日(金)、この時期西方小恒例のクリーン作戦を行いました。日ごろ使わせてもらっている西方公園や、地域の大切な文化遺産である善成寺や江原八幡神社、西方公園の清掃活動を行いました。西方公園では西方婦人会の皆さんにもお手伝



いいただきました。ありがとうございました。全体的にはごみは少なかったように感じましたが、季節柄、枯葉はたくさんありました。児童は掃き掃除をしたり、落ち葉を一生懸命に集めたりして清掃活動をしました。クリーン作戦の終わりごろには、すっかりきれいになり、児童は、小春日和であったこの日のような温かな気持ちになったようです。全員の晴れやかな笑顔を見ることができました。



ふるさと学習



11月1日(水)、4年生が新見市ふるさとキャリア教育推進事業を利用して、千屋「峠田牧場」に見学に行きました。田や畑、山などの地形を生かして牛が自由に動ける場所を作っていること、千屋地域の標高に生える草が牛にとってよい餌であること、一番大切なのは毎日の観察であることなど、実際の様子を見て話を聞くことができました。中には、初めて本物の牛と接する児童もいましたが、牛をかわいらしいと感じられたようでした。峠田さんからの牛クイズに答えたり、たくさん質問したりして、千屋牛についてより詳しく知ることができました。



お知らせ

報道等でご存じと思いますが、西方小学校でのアルミ缶回収活動に対してアルミ缶リサイクル協会より感謝状の贈呈式がありました。学校を代表して、環境運動委員会の眞壁詩穂さんと大月琴香さんが参加しました。西方小学校では、令和2年にも表彰されています。この時はPTA活動でのアルミ缶の回収が評価され、西方小学校PTAに感謝状を送られています。今回の表彰ではPTA活動での資源回収の活動もそうですが、昨年度より児童が自主的に始めた家庭からのアルミ缶回収活動が高く評価されました。そのため、今回は西方小学校として表彰されました。なお、副賞として金一封も頂いています。PTA会計に入れ、教育活動の充実のために使わせていただきたいと思



12月の行事予定

15日(金) 非行防止教室
18日(月)・19日(火) 個人懇談
20日(水)・21日(木) 書写指導
22日(金) 2学期終業式



1月の行事予定

9日(火) 始業式
24日(水) 参観日・ふれあい集会



業間休みや昼休みなど、天気が良いときには児童は元気に運動場で遊んでいます。私も来客等がない限り、その時間外へ出ています。低学年の中には「校長先生は仕事しているの?」と話しかけてくれる児童もおり、嬉しく?思います。児童たちは自分が好きな遊びで思い思いに遊んでいます。その時々「ブーム」があるようです。竹馬で多くの児童が遊んでいた時期、あるいは一輪車で多く遊んでいた時期などありました。今は長縄でしょうか。いつも人気なのはサッカーとブランコのようなようです。

西方小学校の情報はホームページでも発信しています。

